

Menschen vor Nationen



In Baden-Baden leben
Bürgerinnen und Bürger aus über
120 Nationen.

Wir von SPEKTRUM Baden-Baden, dem kommunalen
Gremium für Menschen mit internationalem Hintergrund,
verstehen uns aufgrund eigener vielfältiger
Einwanderungserfahrungen als Sprachrohr für diese
Mitbürgerinnen und Mitbürger.

Der Krieg in der Ukraine beschäftigt unser Plenum auf
vielfältige Weise und wir möchten ausdrücklich betonen: Eine
offene und vielfältige Gesellschaft ist das Fundament für gutes
und gelingendes Zusammenleben. Deshalb treten wir ein
gegen Diskriminierung, Demokratieverachtung, Hass, Hetze
und Gewalt!

Insbesondere jetzt müssen wir uns auf die Werte besinnen, die
uns verbinden, wie Nächstenliebe und Menschenrechte. Dafür
ist das kontinuierliche und nachhaltige Engagement aller
Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt notwendig.

Insbesondere jetzt verstehen wir Baden-Baden als eine
Gemeinschaft, die bereit ist zu helfen ohne Ausgrenzung. Wir
sprechen uns für den Frieden zwischen allen Menschen in
unserer Stadt und auf der ganzen Welt aus, unabhängig von
ihrer Nationalität, Hautfarbe oder Religion.

Insbesondere jetzt sollten die Menschen im Vordergrund
stehen, damit wir gemeinsam durch die schwere Zeit kommen
und weiterhin auf ein Baden-Baden zuarbeiten können, in dem
sich jeder willkommen fühlt.